



可美っ子

浜松市立可美小学校
学校だより No. 2
令和4年5月18日
Kami-e@hamamatsu-szo.ed.jp

朝のスタートを大切に！

5月11日 朝会（校長の話）より

昨年度の3学期の始業式、「3学期は次の学年の0学期」の話の中で、「朝のスタート」を頑張ろうと呼び掛けました。新しい学年になった4月、「朝のスタート」がとてもよくなり、大変うれしく思っています。気持ちの良いさわやかな挨拶、いつもきれいに揃っている靴箱、素早くなった朝の支度、そして、8時から「かがやきタイム」の始まり。

いいスタートが切れると、1日がとてもハッピー（幸せ）な気持ちになります。これから1年間、「朝のスタート」を大切にしていきましょう！

朝のスタート

- ① 朝のあいさつを元気よくする
- ② 靴の整とんをしっかりとする
- ③ ランドセルをすぐに片づける
- ④ 8時まで自分の席に着く

当たり前のことが、当たり前ができる

令和4・5年度 あいさつ運動協力校に決定！



「小さな親切」運動静岡県本部から、令和4・5年度の2年間、「あいさつ運動協力校」の指定を受けました。静岡県内で4つの中学校区が指定され、浜松市からは可美中学校区が指定を受けました。

昨年度の1月から、可美小の企画委員会と可美中の生徒会が一緒になって、スローガンやキャラクター等、実施に向けた準備を進めてきました。そして出来上がったスローガンが「幸せを届けよう つながる可美のまち」です。キャラクターは、「あいさつ戦隊可美っ子レンジャー」に決定しました。

3月には、スローガンがデザインされた横断幕やのぼり旗、タスキ等が届き、早速、横断幕を、正門のフェンスに取り付けました。のぼり旗は、毎朝、企画委員会が正門と東門のところに立てています。

昨年10月、コロナの緊急事態宣言が解除されてから可美小では、少しずつ、あいさつ運動に力を入れてきました。あいさつ運動のおかげで、コロナ禍で元気がなかった学校に活気が戻ってきたように感じています。そんな時に受けた「あいさつ運動協力校」の指定。これからさらに、あいさつ運動を盛り上げ、浜松一「さわやかなあいさつができる」素敵な可美小・中学校になることを願っています。保護者や地域の皆様のご支援ご協力をよろしくお願いします。



5月27日（金）校内運動会！

スローガン「心を一つに がんばる可美っ子 力を合わせて 最後まで！」

5月のメイン行事は校内運動会です。スローガンも決まり、学年練習や応援練習が始まりました。コロナ対策や熱中症対策に加え、コロナ禍での運動不足が心配されます。健康管理に十分に気を付け、子供たちにとって有意義な学校行事になることを願っています。